

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

BOX

MARIO MEJÍA, TRAS PASAR MÁS DE NUEVE AÑOS EN LA CÁRCEL, DICE QUE EL BOXEO VIÑO A DARLE OTRA FORMA DE VIDA

8 >



TRAS NUEVE AÑOS EN PRISIÓN

El boxeo ayuda a Mario Mejía en su reinserción

JULIO CÉSAR CHÁVEZ
LE DA SECRETOS PARA
PERFECCIONAR SU
GANCHO AL HÍGADO

Nueve años y siete meses estuvo en el reclusorio y el deporte fue su mejor aliado, incluso le cambió la vida. Hoy Néstor Mario Mejía tiene en el boxeo su profesión, además de tener su trabajo de planta ayudando a otras personas en su reinserción.

Mario es uno de los pugilistas profesionales que tiene su licencia de parte de la Comisión de Box de la Ciudad de México con la ayuda del subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares.

Con cuatro peleas profesionales tres empates y una ganada Mario sabe que los errores se pagan caro y los nueve años que estuvo recluido en una cárcel le ayudaron para cambiar gracias al entrenamiento donde daba sus "golpes de libertad".

"No teníamos conciencia en despojar a las personas de sus pertenencias que tanto trabajo le cuesta ganarla. Nosotros llegamos y se las quitábamos se nos hacía fácil por estar chavo o estar con la "palomilla"

no nos poníamos a pensar que tanto daño le hacíamos a la gente, la verdad éramos unos inconscientes", afirmó Mario.

Tras encontrar en el boxeo el mejor remedio para tener una reinserción ante la sociedad, Mejía no la dejó pasar al aprovecharla al máximo. "Ahora ya con la libertad en sus manos Mario sufre y llora por no ver, abrazarla, jugar y disfrutar a su hija Yoalis quien también es su motor para seguir adelante y no bajar la guardia".

JULIO CÉSAR CHÁVEZ Y EL GANCHO

Tras contar con su licencia de la Comisión de Box de la Ciudad de México, como peleador profesional Néstor aprovecha los costales, peras, cuerdas, gobernadoras, manoplas y pecto para dar sus mejores golpes y pasos.

Sabe que le falta mucho camino por re-

correr, pero también sabe que es un apoyo para otras personas que se encuentra privadas de su libertad.

Mario entre sus sueños es dejar huella en el deporte de las orejas de coliflor y sabe que con trabajo y dedicación a lado de su manager Ricardo Reyes quien fue otra persona que le tendió la mano al igual que todo



el equipo del Gimnasio Horacio Ramírez Mercado cumplirá sus objetivos.

El peleador profesional cree en el destino que caminando de la mano de Dios logrará cumplir sus metas. Y en una de ellas fue conocer al Gran Campeón Mexicano, Julio César Chávez.

"Fue una experiencia única realmente no me lo esperaba estar y conocer con el boxeador que le dio muchas alegrías a México por ser el número uno fue algo increíble. Incluso nos enseñó a conectar bien el gancho al hígado, en nuestra próxima pelea los estaremos utilizando".

Mario comenta que no es casualidad que el momento que está viviendo al encontrar a personas que le han brindado la mano. "El Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares, Ciro Nucci, presidente de la ComBox, Miguel Gazque, Ricardo Reyes y el Centro de Rehabilitación Mahanaim AC que preside Ahmed Antonio López, ayudan a las personas privadas de su libertad a tener una reinserción y la verdad son pocas como ellas".

Resaltó el gran trabajo y apoyo al deporte y eventos culturales que se están haciendo en el Sistema Penitenciario de la mano del Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes que ha ayudado a las personas privadas de su libertad en tener realmente mejores condiciones.

Próximamente Mario anunciará su próxima pelea, la cual va dedicada a su hija Yoalis, familia, amigos y a sus compañeros de trabajo.



A lado de su manager Ricardo Reyes, una de las personas que le dio la mano Mario, buscará un triunfo en su carrera profesional. ESPECIAL



Mario agradece a Julio César Chávez, perfeccionar el gancho al hígado que le dejó gran experiencia. ESPECIAL



Mujeres cargan con la penitencia de ser las más discriminadas

Panorama. El ámbito laboral es el que más ha discriminado a las mujeres en la CDMX, por condición de género, embarazo y salud, según el más reciente informe de la Copred. Destacan que esta situación se repite desde hace seis años. / Pág. 02



Mujeres aún no tienen 'piso parejo': discriminación en CDMX se ensaña

Realidad. El 75% de los casos de discriminación en la capital ocurren en el ámbito laboral, de los cuales género, embarazo y salud son las principales causas

José Luis Ramos

Por sexto año consecutivo las mujeres son el grupo más discriminado en la capital, donde el 75% de los casos ocurre en el ámbito laboral y las principales causas de discriminación son por condición de salud, género, embarazo, discapacidad, racismo y desigualdad de trato, informó el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (Copred).

De acuerdo con el *Informe de Casos de Atención Ciudadana 2023*, el año anterior el Copred realizó un total de mil 986 atenciones por presunta discriminación a la ciudadanía que vive y transita en la CDMX, de las cuales —tomando en cuenta las interseccionalidades como etnia y orientación sexual, entre otras— el 52.47% corresponde a mujeres, el 43.59% hombres y el 3.93% fue de carácter anónimo.

En este sentido, el Copred abrió 192 expedientes del total de atenciones de 2023, de los cuales 173 corresponden a quejas (actos discriminatorios llevados a cabo por particulares, personas físicas o morales) y 19 son reclamaciones (actos discriminatorios realizados por personas servidoras públicas o instancias públicas).

Los principales motivos de discriminación en 2023 correspondieron a condición de salud (36 casos), por género (30 casos, conformados por 28 quejas y dos re-

clamaciones), por discapacidad (24 quejas y 3 reclamaciones), y por embarazo (23 casos: 21 quejas y dos reclamaciones).

Geraldina González de la Vega, presidenta del Copred, explicó que la discriminación por embarazo ha sido una constante histórica, pero indicó que por condición de salud creció a raíz de la pandemia de Covid-19.

Entorno laboral, en el que más se discrimina

Durante 2023, 144 del total de 192 expedientes estuvieron relacionados con discriminación en el empleo, lo que equivale al 75% (más de la mitad de ellos en empresas y en menor cantidad de establecimientos mercantiles).

En este sentido, el Consejo emitió 73 opiniones jurídicas por casos de discriminación relacionados con condición de salud, género, embarazo, discapacidad, racismo y desigualdad de trato ocurridas en bancos, restaurantes, empresas de alimentos, hospitales, escuelas, empresas de telecomunicaciones, inmobiliarias y empresas de recursos humanos que trabajan para una farmacéutica.

Según datos del Copred, en la CDMX las micro, pequeñas y medianas empresas discriminan más por embarazo en comparación con las transnacionales, con porcentajes históricos del 45% y el 28% respectivamente. Mientras que en cuestiones de salud, género y discapacidad son las empresas internacionales las que registran mayores índices.

CIFRA

1,130

casos de discriminación identificó Copred entre 2013 y 2022 — destacan por embarazo, salud y género —.

"A veces las empresas no dicen nada, nada más niegan los hechos"

Alfonso García Castillo

Coordinador de Atención y Educación del Copred



CLAVES

Atenciones según grupo de población

- Mujeres, 685
- Población LGBTQ+, 263
- Con discapacidad, 218
- Niñas y niños, 128
- Mayores, 84
- Que viven con VIH/SIDA, 32
- Jóvenes, 26
- Migrantes, refugiados y solicitantes de asilo, 23
- En situación de calle, 20
- Con tatuajes y/o con perforaciones, 19
- Indígenas, 11
- Privadas de su libertad en centros de reclusión, 14
- Trabajadoras del hogar, 7
- Afrodescendientes, 3
- Comunidad judía, 10
- Trabajadoras sexuales, 5
- Que no se identificaron en ningún grupo (sin especificar), 648.

Además de las mujeres, la población LGBTQ+ y las personas con discapacidad se encuentran entre los tres grupos de atención prioritaria más atendidos por el Copred.



Quejas. Pese a las campañas, la discriminación hacia grupos vulnerables prevalece. / CUANTOSCUINO





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS